
 

Elus au CME 2015-2016: 
 

DET Raphaël, GUILLAUD   Mathis, 

SAUVETTE Armand, LEMAIRE 

Morgane, TUCOU Bahïa, TUCOU 

Paco,      ABERLIN Lou, CHAMBON 

Adrien, FONTANELLA Juliette,    

PACAUT Léa, MILLERET Elisa, 

CHAPUISET Pablo, EL AKRICHE 

Clovis. 

Chers jeunes conseillers, 

En vous engageant dans un conseil municipal des 

jeunes, vous avez fait l’expérience de la citoyenneté. 

Les projets auxquels vous avez participé vous on donné 

l’occasion de développer votre connaissance du     

fonctionnement de la démocratie: le travail des     

dossiers, les contraintes juridiques, techniques,           

financières dont il faut tenir compte; les débats     

éclairés et rationnels où vous défendez les arguments 

pour les faire accepter tout en respectant les points de 

vue divergents, sans opposition systématique. Vous avez 

appris à écouter, à dialoguer, à transmettre car 

comme tout élu, vous avez dû communiquer pour     

exprimer vos décisions et expliquer vos choix. Votre    

investissement a permis un travail efficace et je pense 

que vous ressentirez une certaine fierté puisque vous 

allez voir vos projets se concrétiser.  

Merci à vous tous pour votre engagement citoyen. 

 

Madame MAITRE. 
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Le mot du  

Conseil Municipal d’Enfants 

 

Notre mandat arrivant bientôt à son terme, il est temps de 

faire le bilan sur nos missions! Vous trouverez les détails de 

leur avancement ci-contre... 

 

Nous souhaitons remercier: 

 Mme le Maire ainsi que ses élus municipaux qui nous 

ont soutenus tout au long de nos missions et ont alloué 

un budget de 5000€ au CME afin de pouvoir mener nos 

actions à bien. 

 L’équipe d’animateurs(trices) des TAP qui  nous ont   

accompagnés, conseillés et se sont montrés disponibles et 

à notre écoute. 

 L’équipe d’enseignant(e)s  qui a suivis nos projets. 

 Les différents intervenants (services techniques de la 

commune, entreprise d’électricité LANGUMIER,             

association La sauce production, police municipale) qui 

nous ont permis d’avancer dans nos projets et de les 

concrétiser 

  Les élèves de l’école pour nous avoir élus et fait         

confiance. Nous espérons avoir été à la hauteur de vos     

attentes....  

 

 



Commission « Toutounet » : 

Depuis notre dernier conseil, notre équipe composée de Paco, Mathis et Pablo a 

rencontrée Mme EQUENOT (responsable des services techniques). Nous avons 

vu avec elle le nombre de « toutounet » nécessaire sur la commune ainsi que 

les lieux où les installer. Elle nous a également expliqué comment installer 

des « toutounet » et le matériel nécessaire.  

En plus des « toutounet », nous souhaiterions également installer des          

canisites (espaces aménagés où les chiens peuvent faire leurs besoins               

librement). Nous les avons inclus dans le coût global du projet. 

Le policier municipal nous a fourni des publicités de « toutounet « déjà        

installées sur d’autres communes. De cette manière nous avons pu avoir une 

idée de prospectus et d’affiche et ainsi estimer le prix qui sera ajouté au      

budget. 

Grâce aux différentes informations récoltées et à nos recherches internet, nous 

avons pu élaborer un budget prévisionnel qui sera soumis aux élus             

municipaux l’année prochaine... 

Commission sonnette: 

Notre équipe constituée d’Elisa, Clovis, Raphaël, Armand, Bahïa et Lou,     

travaille sur le projet d’installation d’une sonnette dans l’école pour signaler 

les horaires d’entrée et de sortie de classes.  

Depuis notre dernier conseil, Mr LANGUMIER nous a donné un devis. Suite 

à celui-ci, nous avons pu élaborer un budget qui fût validé en conseil         

municipal. Cinq sonnettes fûrent installées: 

 deux à l’extérieur pour sonner les entrées en classe: 8h30 et 13h45, 

 trois dans les couloirs pour sonner les sorties de classe: 12h (11h30 le 

mercredi) et 15h30.  

Les récréations restent sous la gestion de l’équipe enseignante.  Les sonnettes 

sont opérationnelles depuis le jeudi 12 mai.  

 

https://fr.wiktionary.org/wiki/chien
https://fr.wiktionary.org/wiki/faire_ses_besoins


 

Commission fresque  

Notre groupe formé de Juliette, Morgane, Léa et Adrien a 

travaillé sur l’élaboration de la fresque. A la suite du     

dernier conseil, nous avons préparés et distribués des      

bulletins de vote afin que vous puissiez choisir votre thème 

préféré parmi 3 thèmes (ville animée, la planète et la       

nature). Le thème qui a remporté le plus de voix fût le 

thème nature. 

Une fois ce dernier choisi, nous avons fait des recherches 

internet et travaillé avec Franck MATTETAL (intervenant 

de l’association La sauce production) à l’élaboration de 2    

esquisses: une avec des têtes d’animaux et l’autre sur    

l’origami.  

Les deux croquis furent présentés aux élus municipaux et 

à l’équipe enseignante. C’est la fresque sur l’origami qui 

fût validée car elle fait référence à l’école avec ses formes      

géométriques mais représente également les activités       

réalisées pendant les TAP avec l’atelier origami.  

Ce sont les pré-ados de l’accueil de loisirs ainsi que les 

jeunes de la MDJ qui ont peint la fresque sous le préau   

durant les vacances d’avril. 

 

 

 


